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学校経営目標：ふるさとを愛し、 

自らの未来を切り拓く児童を育成する 

見返りを求めてないか？ 

上山小学校の「諫早菖蒲」（希少種）

が見頃を迎えています。ノハナショウ

ブよりやや小ぶりだそうで、諫早市と

市の造園建設協会では、諫早菖蒲を絶

やさないように１０年前から育成を

続け、一昨年から市民に花の株を無料

で配布しているそうです。時には野の

花などに目を向ける心のゆとりをも

ちたいと思っておりますが・・・。 

 さて突然ですが、教育に限らず社会生活や家族生活を送るうえで「見返り」を

求めて行動していることはありませんか？「ここまでやってあげているのに～」

「打てど返らず・・」。このような気持ちで人間等に接していくのはよくない、

根気強く継続してという気持ちでいなければならないと思ってはいるのですが、

なかなかそうもいきません。地域の方には、子どもたちのために無償の奉仕をし

てくださる方がいらっしゃいますが、私はどうしても心のどこかで「見返り」を

求めているようです。まだ、修行が足りないのか？ここまでが自分の資質・能力

なのか？自分に問いかける毎日です。皆さんはいかがですか？ 

 

 

 

 

 

 

上山小学校「風のたより」 
 令和６年６月７日（金） 校長 有谷孝彦 
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スマイルいっぱい運動会！ 

 随分タイミングを逸してしまいま

したが、保護者、地域、来賓の皆様に

は、５月２６日に開催いたしました

上山小学校運動会にご協力・ご声援

いただき誠にありがとうございまし

た。心配していたお天気も味方して

くれました。 

学校経営のスローガンとして掲げ

ていた「スマイル上山」を体現する

ために、児童は運動会のテーマを「ス

マイルいっぱい運動会」と決定し、練習から本番に至るまで本当によく頑張って

いました。私は下手な挨拶とじゃんけんを頑張りましたが、児童は、「もうこの

辺にしておいてもいいんじゃない？」と声をかけたくなるほど応援や競技の練

習・本番に臨んでおりました。会場の都合上、参観しづらい面があったり、駐車

場等ご不便をおかけしたりしましたが、勝敗を超えた「スマイル」を得ることの

できた運動会ではなかったかと思っております。来年も快晴のもと、笑顔あふれ

る運動会が開催されることを願ってやみません。(*^^*)。 

コーヒーブレイク☕ 

右の写真は、「なみのうお」（三浦海岸）の店

頭にある見事な多肉植物です。（購入したもの

ではありません）植物から受ける癒しについて

は以前から享受していたのですが、育てたり手

入れをしたりすることはてんで関心がありま

せんでした。今ブーム？でもあるのか、昔から

盆栽に興味があったのもあるのか、多肉植物の

観賞と収集を最近始めました。購入したもの

は、１か月に１回程度水をやればいいというも

のです。我ながら面倒くさがりの性格にはあき

れるところですが、入門期としてはちょうどい

いのかなとも思っています。現在３種類の多肉

植物を校長室で育てています。お詳しい方、ま

た興味のある方がいらっしゃいましたら、ちょっとお寄りになりませんか？ 

☆上山小のＨＰをご覧ください。学校だより（表）の２次元コードをご利用ください。 


